

まちの話題

子ども自らが学びを創っていく授業づくり

「長縄跳びを含めた様々な運動を通して、人の和を大切にす
る学級をつくりたい」と話す
諸田信雄校長先生



中央小学校の研究成果が「全国学校体育研究大会」で表彰

平成18年11月16日に開催された「全国学校体育研究大会（会場：栃木県）」において、中央小学校の研究成果が評価され、優秀校として表彰されました。（小学校・中学校・高等学校が対象・県内では4校が受賞）

中央小学校では、平成16～17年度の2年間かけて「子ども自らが学びを創っていく授業づくり」と題した研究テーマを掲げ、体力アップコンテストへの積極的な参加や長縄跳びを始めとして、日頃から「全員で取り組める」「楽しく運動する」「児童自らが考える」ことを主体とした研究活動を実施してきました。

今回の全国研究大会では、その研究内容と取り組みが認められ、最優秀賞に次ぐ優秀賞を受賞。今後も、この研究成果を生かした「健やかな学級づくり」を推進していきます。

目指せ！未来のJリーガー

ジュビロ磐田サッカー教室（川高サッカーチームOBが主催）

12月10日、町営グランド（徳山）を会場として、青少年の健全育成と体力向上を目的としたサッカー教室が行われました。

川高サッカーチームOB会が主催し、J1リーグ「ジュビロ磐田」育成センターの指導者4人をお招きして行われたこの教室。

町内の小・中・高校生を始めとして、近隣の市町から約300人の子どもたちが参加しました。

前日の雨で状態の良くないグラウンドではありましたが、あちこちでコーチの熱心な声が響きわたり、子どもたちは真剣な表情でボールを追いかけていました。



「日頃の食生活」に関するご意見をお寄せください（広報かわねほんちょう）

広報かわねほんちょうでは「食生活」に関するご意見を募集しています。朝食を食べない子どもの増加や、生活習慣病、BSEやO-157など食材に対する不安など、食に関する問題が最近注目されています。ぜひみなさんの普段の食生活を思い出していただき、食に関する体験談、日頃気を使っている食材、食事による健康法など、「食」に関するご意見などお寄せください。＊性別・年齢は問いません。

ご意見については、郵送、FAX、役場ホームページからお寄せください。

◆郵送：〒428-0313 川根本町上長尾627 川根本町役場 広報あて

◆FAX：(56) 2235 川根本町役場 広報あて

◆役場 HP から：川根本町役場ホームページの「問い合わせ」フォームをご利用ください。

<http://www.town.kawanehon.shizuoka.jp>

ご意見の募集期間

2月1日（木）～3月30日（金）まで

ご意見について

ご意見の冒頭に「食育」と明記してください。
お寄せいただいたご意見などは広報誌面に掲載する場合がありますので、あらかじめご了承ください。匿名希望の方は、その旨明記するようお願いいたします。

大型人形専門店

高木人形



●島田本店 島田市御請76-1 TEL 0547-35-3551
●掛川総本店 ●藤枝本店 ●浜松本店

茶茗館プロジェクトチーム & 広報かわねほんちょう

・・・・・ 初のコラボレーション企画 ・・・・・

静岡県広報コンクール・町の部最優秀賞受賞記念

「広報かわねほんちょう」写真展（仮）

■素人カメラマンが追った「このまちの人々（仮）」■

期間は2/1～/28予定。詳細は2月上旬役場HPに掲載します！

お問い合わせ：フォーレなかかわね茶茗館 TEL(56)2100